

# Polwan Polres Sumenep Gelar Aksi Simpatik di HUT ke-76, Pengendara dapat Hadiah Coklat

**Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.ID**

Aug 30, 2024 - 16:42



SUMENEP – Polwan Polres Sumenep, Madura Jawa Timur, melaksanakan kegiatan simpatik dan penuh makna dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Polwan ke-76 Tahun 2024.

Kegiatan dipimpin langsung oleh Polwan senior Kasat Lantas AKP Ninit Titis

Dwiyani, S.E, pagi hari sekitar pukul 10.00 Wib, melaksanakan pengaturan lalu lintas di simpang-simpang jalan. Kegiatan tersebut juga disertai dengan pembagian coklat kepada para pengendara yang melintas. Jumat (30/8/2024).

Suasana pagi yang biasanya ramai dengan aktivitas masyarakat menjadi lebih hangat dan bersahabat ketika para Polwan ini dengan senyum ramah memberikan coklat kepada para pengendara.

Sehingga, kegiatan ini menjadi simbol penghormatan serta bentuk apresiasi dari Polwan kepada masyarakat yang senantiasa mematuhi peraturan lalu lintas.

Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso, S.H., S.I.K. M.M mengatakan bahwa kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk memperingati HUT Polwan, tetapi juga sebagai bentuk pendekatan humanis kepada masyarakat.

“Kami ingin menunjukkan bahwa Polwan tidak hanya bertugas menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga dapat memberikan sentuhan lembut dan perhatian kepada masyarakat,” tuturnya.

Kapolres AKBP Henri Noveri juga menyampaikan semoga dengan kegiatan ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas dan menghormati sesama pengguna jalan,” ujarnya.

Selama pelaksanaan kegiatan, para Polwan juga memberikan edukasi kepada para pengendara tentang pentingnya keselamatan berlalu lintas serta mematuhi rambu-rambu lalu lintas.

Bahkan, Masyarakat yang menerima coklat tampak sangat antusias dan memberikan respon positif terhadap kegiatan ini.

Hari Ulang Tahun Polwan yang ke-76 kali ini menjadi momentum bagi Polwan Polres Sumenep untuk menunjukkan eksistensinya sebagai sosok yang tidak hanya tegas dalam bertugas, tetapi juga penuh kasih sayang dan peduli terhadap masyarakat.

Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran berlalu lintas demi terciptanya lingkungan yang aman dan tertib.